

COMPTE RENDU DU BD DU 18 JANVIER 2022

Présents : M Albert Duffait – G Cortat – L Jacquinot – M Audy – B Ménager

Excusés : Stéphane Delerce – M L Logerot

Invité : N Clerc

• **Surclassements à valider**

- Hadj-Bouziane Safya
- Lemoine Lena
- Fiabane Cassendre
- Charlin Franck
- Chalopin Laura
- Bredelle Cassy
- Hajder Bienvenot Marlana
- Boillot Lisa
- Debat Alizée
- Durant Manon
- Perruche Anaïs
- Schlegel Nathan
- Fruthiot Julia
- Hubert Logan
- Dupperet Lilie
- Rabert Océane
- Aubry Manon

Ces surclassements sont validés à l'unanimité du BD.

• **RH :**

- Le télétravail a été renforcé en lien avec la situation sanitaire pour le personnel pouvant y avoir recours.
- Beaucoup d'adaptation de la part des entraîneurs et formateurs pour gérer la situation en lien avec les cas contacts et cas positifs

- Les entretiens annuels des salariés seront assurés par le secrétaire général début février
- Nous arrivons au terme du mandat du CSE mis en place en 2018. Une nouvelle élection est à organiser dans le 2^{ème} trimestre 2022
- Une perspective de recrutement est également à prévoir sur le site de Dijon pour renforcer le service administratif.

- **IDSF :**

- l'IDSF de la Ligue obtient le Certificat Qualiopi : félicitation à l'équipe qui a suivi l'audit et repris le travail de Jessica Iannicelli suite à son départ : Alexandra Demange, Clémence Berçot, Mourad Ouazir, Joelle Demouge et Nicolas CLerc
- Dans le cadre du développement de l'IDSF et de la mise en place du BPJEPS activité physique pour tous suite à la fin du BP sports collectifs en 2022, un recrutement sera à prévoir.
- Présence de l'IDSF sur différents salons de l'étudiant à Besançon, à Auxerre , au Creusot et à Voujeaucourt.

- **Groupement d'employeurs**

Développement du GE en cours avec le travail sur la mise en place de nouveaux statuts et règlements intérieurs pour une validation en AG du GE le 28 février. Une communication aux clubs suivra cette AG pour informer sur le fonctionnement et les services associés.

- **Projet rénovation énergétique pôle handball**

2 entreprises sont consultées pour proposition de projet panneaux solaires / pompes à chaleur : EDF et SARL Olivier Richard

Un dossier ANS équipement sera à déposer dans le premier trimestre pour passage éclairage LED

- **Discipline**

Information du 18/01/22

Dans le cadre d'un dossier de discipline ouvert le 17 janvier 2022 par la Mandataire du Président de la Ligue Bourgogne Franche-Comté de Handball, merci de prendre note que la Présidente de la Commission Territoriale de Discipline a demandé l'application de mesures conservatoire à l'encontre de l'équipe senior féminine du club ACHB ESPOIR ET JEUNESSE évoluant dans le championnat de 1^{re} division territoriale féminin, lui obligeant à : « une interdiction provisoire de participer, directement ou indirectement, à l'organisation et au déroulement des compétitions et manifestations sportives autorisées par la FFHandball, la LNH, une ligue régionale ou un comité départemental ».

Cette mesure s'applique IMMEDIATEMENT et ce jusqu'à l'envoi de la notification de décision de la réunion de la CTD qui se tiendra le 31 janvier 2022 à Besançon.

- **Pacte territorial**

Rencontre avec les présidents de comités pour une première réunion de travail sur les critères d'évaluations a lieu le samedi 22 janvier. Un second temps de travail se déroulera avec les présidents et leur CTF le samedi 12 février. Le groupe de travail Ligue est composé de Marie-albert Duffait, Bruno Ménager, Sabine Dureisseix, Joelle Demouge, Nicolas Clerc

- **Intercomités**

Le 23 janvier en partenariat avec Comité du Doubs de handball, le second tour des intercomités territoriaux aura lieu à Besançon.

En raison du contexte actuel et des mesures sanitaires en vigueur les deux tournois se dérouleront à huis clos. Seules les délégations seront autorisées à pénétrer dans les enceintes sportives (joueurs, entraîneurs, arbitres et accompagnateurs, responsables sportifs).

Une retransmission en live via Besport et Facebook sera organisée.

- **Projet handball sans frontière**

Mené par Gaël Michaud (responsable du pôle masculin site de Besançon) en collaboration avec l'association DK cœur Afrique. Avec le fondateur de l'association, Daouda KARABOUÉ, double médaillé olympique en 2008 et 2012, intervenant ponctuel au pôle espoir masculin de handball BFC, nous avons envisagé ce voyage caritatif, sportif mais aussi culturel pour 26 jeunes athlètes des pôles espoirs masculins et féminins de BFC. Ils auront la chance de s'envoler pour la Côte d'Ivoire du 09 au 17 juin 2022, si la situation sanitaire le permet. Ils seront accompagnés de cadres formateurs (salariés et bénévoles Ligue-comités) avec lesquels ils mettront en place collectes de matériel médical, scolaire, sportif, avant de partager, sur place, entraînements, matchs et découvertes de la région.

Afin d'équilibrer financièrement le projet nous aurons besoin d'un nombre important de mécènes et sponsors. Le flyer est accessible en suivant ce lien.